

Editorial

Una vez más Arrancada ve la luz, y se pone en contacto con sus lectores con el propósito de intercambiar conocimientos. Sí, porque la comunicación científica es un proceso de intercambio; un proceso que tiene un momento importante cuando un autor decide enviar su manuscrito a una revista. Pero luego de todo el proceso de arbitraje, revisión, y demás, sobreviene otro esencial para que la palabra colocada en el papel, o leída en la pantalla del ordenador surta efecto: cuando un lector se adentra en el texto propuesto y lo re-construye a partir de su universo intelectual y profesional.

Como se habrán percatado los lectores habituales de Arrancada, a partir de este número 22 aparecemos con una plataforma que se sustenta en el Open Journal System (OJS). Informamos que no solo estará en ella el número actual, sino que podrán acceder a los 21 anteriores, pues también serán colocados en el sistema; este proceso será realizado en el menor tiempo posible. Esperamos que acepten las disculpas del equipo de dirección de la Revista por las molestias que esto pudiera ocasionarles en un primer momento, pero estamos convencidos que a mediano y largo plazo lo agradecerán.

No le queda más a este colectivo que invitarles a la lectura este número que incluye temas relacionados con la cultura física terapéutica, la actividad física en el adulto mayor, el trabajo de la rapidez en el baloncesto, ejercicios de coordinación en el voleibol, así como un abordaje a la formación de la motivación pedagógica en los estudiantes de Cultura Física. Esperamos que puedan encontrar en estas páginas material de utilidad que les permita una gestión más eficiente de su actividad profesional.